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VERBALE N° 54

SEDUTA DEL  22.12.2020
Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2020 (duemilaventi) il giorno 22 (ventidue) del mese di dicembre, la Commissione 2
è convocata in modalità  telematica,  a  norma di  quanto previsto dall’art.  73 del  D.L.  n.
18/2020 del 17 marzo 2020, alle ore 10,30 con il seguente o.d.g.:

 Comunicazioni del Presidente;
 Approvazione verbali delle sedute precedenti;
 Esame ed espressione di parere sulla Proposta di Delibera N° 638/20 “Regolamento

per l’esercizio del commercio sulle aree pubbliche”;
 Varie ed eventuali.

alle ore 10,30 sono presenti in videoconferenza i/le Consiglieri/re: Conti, Masi, Armentano,
Bocci, Cocollini,  Felleca, Giorgetti,  Montelatici, Moro Bundu, Innocenti in sostituzione di
Piccioli, Rufilli;  

Il Consigliere Enrico Conti, in qualità di Presidente, accerta la presenza telematica dei/delle
Consiglieri/re:

CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA
Presidente Conti Enrico
Vicepresidente Masi Lorenzo
Componente Armentano Nicola
Componente Bocci Ubaldo
Componente Cocollini Emanuele
Componente Felleca Barbara            
Componente Giorgetti Fabio
Componente Montelatici Antonio
Componente Moro Bundu Antonella
Componente Piccioli Massimiliano     (Assente) Innocenti Alessandra
Componente Rufilli Mirco                

e apre la seduta alle ore 10,38 essendo presente il numero legale.   

E’ Presente in videoconferenza la Direttrice Lucia De Siervo;
   
E', inoltre, presente Antonina S. Ferrara per la segreteria della Commissione 2.

Il Presidente Enrico Conti apre la seduta presentando l’argomento all’o.d.g. che, a seguire le
sedute precedenti, riguarda l’espressione di parere sulla Proposta di Delibera per l’approva-
zione del Regolamento per l’esercizio del commercio sulle aree pubbliche.
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E’ un regolamento molto importante per la città di Firenze, afferma il Presidente, perché il
commercio su area pubblica rappresenta un pezzo dell’economia e del lavoro della città e,
purtroppo, la più toccata a causa della pandemia. Sostanzialmente è il terzo appuntamento
intorno al tema; nel primo incontro sono state analizzate le linee guida  nazionali e regionali
che disciplinano il settore che impongono entro il 31 dicembre il rinnovo, previa verifica dei
titoli, delle concessioni del commercio su area pubblica per i prossimi 12 anni. Tutto ciò sta-
bilisce che entro il 31 dicembre tutti i Comuni sono chiamati ad adottare le procedure di rin-
novo. Nel secondo incontro la Commissione è entrata più nel merito ascoltando le Categorie
interessate. E’ chiaro, ribadisce Conti, che il Regolamento che oggi si porta all’approvazio-
ne, è frutto di un percorso di concertazione, di colloquio continuo e che ha recepito gli sti -
moli provenienti dalle categorie interessate al commercio su area pubblica. Di questo si è
particolarmente contenti poiché è evidente che una materia così importante non poteva che
essere affrontata in una logica di concertazione, avendo come orizzonte strategico la neces-
sità di costruire un regolamento che facesse i conti con un orizzonte di medio periodo e
quindi che avesse il coraggio di traguardare i cambiamenti strutturali del settore che, come
per altri settori, sono stati accelerati dalla pandemia. Per quanto riguarda la nostra città, è
chiaro che Firenze si troverà ad affrontare, da un punto di vista della ripartenza, della  rina-
scita commerciale e da tutto ciò che è influenzato dal turismo, con un quadro di concorrenza
internazionale ancora più aggressivo ma forse con l’obbiettivo di voler vincere la sfida della
qualità dell’offerta commerciale e turistica. Questo Regolamento, prosegue Conti, da questo
punto di vista è ambizioso e dice due cose importanti: 1) entro tre anni dall’entrata in vigore,
la merce venduta sui banchi dei mercati turistici dovrà essere al cento per cento di filiera
fiorentina, toscana o italiana e, per definire questo, lavorerà un’apposita Commissione che
controllerà questi contenuti merceologici;
2) entro due anni dall’approvazione del piano delle aree tutti i titolare delle nuove conces-
sioni dovranno avere rinnovato il banco su cui viene venduta la merce e che rispetterà le li-
nee per la riqualificazione del banco fiorentino all’interno dei raggruppamenti turistici; an-
che per il rifacimento del banco si aprirà un percorso di approfondimento e di definizione
per ciò che riguarderà le sue caratteristiche.
Elemento importante del Regolamento è di posticipare il piano delle aree, quindi l’assegna-
zione delle singole postazione all’interno dei singoli raggruppamenti rispetto alla definizioni
delle regole generali; una scelta di razionalità che tende a massimizzare l’utilità di avere an-
cora sei mesi (dal 31 dicembre 2020 al 30 giugno 2021) per la scelta di definire il piano del-
le nuove aree sulla base delle esigenze che si manifesteranno nel corso della verifica effetti-
va dei titoli di coloro che chiederanno il rinnovo della concessione.
Il Presidente termina il proprio intervento affermando che le Categorie hanno segnalato con
un documento alcune osservazioni delle quali si terrà conto; pertanto, sino alla mattina del
29 dicembre c’è tempo, per i gruppi politici, presentare gli emendamenti che saranno discus-
si in Consiglio.
Terminata l’illustrazione sugli  aspetti  fondamentali  del  Regolamento,  il  Presidente Conti
chiede se ci sono interventi da parte dei Consiglieri cogliendo, nel contempo, l’opportunità
di avere presente la Direttrice Lucia De Siervo che chiarirà eventuali dubbi.
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Si apre un breve dibattito nel quale il Consigliere Cocollini segnala alcuni errori formali sul
testo del documento.
La Consigliera Bundu chiede la modalità con la quale la Commissione sarà coinvolta per la
costruzione delle aree e se saranno coinvolte le Associazioni.
La Direttrice De Siervo, rispondendo alla domanda, afferma che anche per il “Piano delle
Aree” sarà preparato un atto che passerà in Consiglio Comunale.
Non essendoci ulteriori interventi, il Presidente Conti pone la Proposta di Delibera N° 638/20
in votazione e la Commissione esprime: Parere Favorevole con   7 voti favorevoli: Conti, Ar-
mentano,  Del Panta,  Felleca,  Giorgetti,  Piccioli,  Rufilli; 3 voti astenuti:  Bocci,  Cocollini,
Montelatici; 2 presenti non votanti: Masi, Moro Bundu.

I Presidente Enrico Conti dichiara chiusa la seduta alle ore 11,25

Nella seduta odierna viene approvato il verbale N° 50 del 1.12.2020.

Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:  
    

CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA
Presidente Conti Enrico
Vicepresidente Masi Lorenzo
Componente Armentano Nicola         
Componente Bocci Ubaldo
Componente Cocollini Emanuele        
Componente Felleca Barbara           
Componente Giorgetti Fabio               
Componente Montelatici Antonio
Componente Moro Bundu Antonella
Componente Piccioli Massimiliano     (Assente) Innocenti Alessandra
Componente Rufilli Mirco                

             

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 22.1.2021

     la Segretaria                                                                                         Il Presidente
Antonina S. Ferrara                                                                                  Enrico Conti
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